

# 探究Ⅰ 特別講義①

平成30年4月23日

## テーマ「なぜ探究することが重要なのか？」

講師：京都造形芸術大学 事務局長 吉田 大作先生

### 講義内容

- ①なぜ、「探究」という取り組みをするのか？
- ②探究する姿勢を持つためには、何を考えて、どう進めればいいのか？

### 実習内容

- ①身の回りを観察し、気になったこと、疑問に思ったことを書きだそう！
- ②関連図書を探そう！

### 生徒の感想

・普段、気にならないことも言われてみたら「はっ！」とすることがあり、「毎日を大切に過ごしているのだろうか？」と振り返る機会になりました。また、吉田先生が高校生とともに繰り広げられている探究学習は世界の目を引きつけるようなもので、とても興味をもち、私もそのような探究を深めたいと考えました。自分の未熟さや経験のなさ、知識のなさを実感し、周囲に目を向け、知識を深めていきたいと思いました。



# 探究Ⅰ 特別講義①

平成30年4月23日

## テーマ「なぜ探究することが重要なのか？」

講師：京都造形芸術大学 事務局長 吉田 大作先生

### 生徒の感想

・吉田先生の話すテンポや話し方からどんどん引き込まれていく感じあり、とてもおもしろかったです。先入観の話などは納得できるところがあり、チャンスを捨ててしまわないようこれからも様々なことに疑問を抱き、好奇心あふれる人になりたいです。

・世界ではたくさんの変化が起きていることを知り、変化に対応していけるようにアップデートをし続けることが大切だと分かりました。これからたくさんすることに興味を持ち、学び、自分も変化をしていきたいと思いました。

・「高校生だからできない」という事はないと分かりました。先生の話はとても面白く楽しくて、次の授業が楽しみです。「できないことはない」と信じて何事にも挑戦して、できない理由を探さずにできる方法を考えたい。

・自ら考える勇気を持つことが大切だとよく分かりました。探究学習を通して、深く考える力を身につけたいと思いました。

